

MACHEN SIE SICH AUF DEN WEG – WIR FREUEN UNS AUF SIE!

Spazieren & probieren

Genießen Sie eine abwechslungsreiche Schlenderweinprobe in verschiedenen Rüdesheimer Vinotheken mit insgesamt 6 Weinen zum Preis von 12,00 € oder mit der Vinothek in Assmannshausen für 14,00 € mit 8 Weinen. Beginnen Sie in einer beliebigen Vinothek und probieren Sie zwei Weine – den Lieblingswein des Hauses und einen Wein Ihrer Wahl. Spazieren Sie weiter zur nächsten Vinothek.

Am Schluss bekommen Sie zur Erinnerung das WineTime-Glas geschenkt.

A ROAD OF DISCOVERY – WE LOOK FORWARD TO WELCOMING YOU!

Walk & Taste

Enjoy a varied wine tasting walk that visits a number of Rüdesheim's wine merchants and allows you to taste a total of 6 wines for a price of just € 12.00. Add the wine merchant in Assmannshausen for a total of 8 wines for € 14.00. Start your walk at any participating wine merchant and taste two wines – the favourite house wine and a wine of your choice. Then continue to the next wine merchant.

At the end of your odyssey you will receive a WineTime glass as a memento.



WWW.RUEDESHEIM.DE

Vinothek Georg Breuer
Grabenstraße 8 | www.georg-breuer.com

Dr. Nägler's Weindepot
Oberstraße 53 | www.gruenerkranz.com

Vinothek Allendorf
Oberstraße/Ecke Drosselgasse | www.allendorf.de

Berg's VINOthek
Niederwaldstraße 23 | Assmannshausen
www.altebauernschaenke.de

Öffnungszeiten
täglich von 11 bis 18 Uhr von 1. April bis 31. Oktober
Nebensaison auf Anfrage

Opening times
Daily from 11:00 to 18:00 from 1 April to 31 October
Low season on request

Der WineTime-Pass ist erhältlich in allen teilnehmenden Vinotheken, der Tourist-Info Rüdesheim und den teilnehmenden KD-Schiffsanlegestellen.

The WineTime pass can be purchased at all participating wine merchants, the Rüdesheim Tourist Information Office and the participating KD-ship landing stages.

SPAZIEREN & PROBIEREN

Rüdesheimer Vinotheken
laden ein zur
Schlenderweinprobe

WALK & TASTE

Rüdesheim's wine estates
invite you to embark on a
memorable wine tasting walk



RÜDESHEIM AM RHEIN & ASSMANNSHAUSEN

OHLLIG DESIGN





**SCHLENDERWEINPROBE
DURCH RÜDESHEIM**
6 Weine | ca. 1,5 Stunden | 12,00 €

In Breuer's Kellerwelt und der Vinothek des Weingutes Georg Breuer entdecken Sie Weine mit natürlicher Balance von Süße und Säure, Reife und Aromatik.

Dr. Nägler's Weindepot vis a vis vom »Grünen Kranz« bietet Rheingauer Spitzenweine für Weinliebhaber und Weinkenner.

Die Vinothek des familiengeführten Weinguts Allendorf vereint Innovation und Tradition auf sympathische Art und Weise.

**A WINE TASTING WALK THROUGH
RÜDESHEIM**

6 wines | approx. 1.5 hours | € 12.00

Discover wines with a natural balance of sweetness and acidity, ripeness and aroma in Breuer's Kellerwelt and the Georg Breuer wine estate shop.

Dr. Nägler's Weindepot is situated opposite the hotel »Zum Grünen Kranz« and offers outstanding Rheingau wines for wine lovers and connoisseurs.

The Allendorf wine estate attractively blends innovation and tradition. Its shop is located near the cable car.



**WEINPROBE MIT
RHEINBLICK**
8 Weine | ca. 5,5 Stunden | 14,00 EUR

Sie erwarten drei Vinotheken zur Verkostung ihrer Weine in Rüdesheim, wie in der kleinen Tour beschrieben. Anschließend begeben Sie sich mit dem Ringticket (nicht inklusive) auf eine außergewöhnliche Reise nach Assmannshausen zu Berg's Vinothek. (Informationen unter: www.seilbahn-ruedesheim.de).

Mit der Gondel schweben Sie hoch hinaus zum Niederwalddenkmal mit einem Blick über das ganze Rheintal (z.B. mit dem »Ringticket« – Seilbahn Rüdesheim, Sesselbahn Assmannshausen, Schifffahrt zurück). Nach einer kleinen Wanderung durch den Wald fahren Sie wieder hinunter nach Assmannshausen und finden hier in der Rotweinstadt Berg's Vinothek. Mit dem Schiff zurück erreichen Sie nach einer eindrucksvollen Fahrt vorbei am Mäuseturm die Uferpromenade von Rüdesheim.



**A WINE TASTING
OVERLOOKING THE RHINE**

8 wines | approx. 5.5 hours | € 14.00

They expect three wine shops to taste their wines in Rüdesheim, as described in the shorter tour. Then you take the Ringticket (not included) on an extraordinary trip to Assmannshausen to Berg's wine shop. (More Information: www.seilbahn-ruedesheim.de).

Board a cable car and glide up to the Niederwald monument while enjoying unrivalled views of the Rhine Valley (e.g. using the »Ring Ticket« – Rüdesheim cable car, chair lift Assmannshausen, ship). After a relaxing walk through the forest, a chair lift carries you down to Assmannshausen. The village is home to some of Germany's finest red wines and also the wine merchant Berg's Vinothek.

Returning by boat you will reach the waterfront of Rüdesheim, after an impressive drive past the Mäuseturm.



GEORG BREUER

**Dr. NÄGLER'S
WEINDEPOT**

— FAMILIE —
ALLENDORF
Rheingau

Berg's
VINOHEK

WINE TIME

